



Los interesados pueden informarse en la Facultad de Humanidades. / FOTO ARCHIVO

La UGR abre el plazo de preinscripción al II Máster propio de Turismo en Ceuta

Este trámite pretende agilizar la gestión de las matrículas, que podrán materializarse cuando el Consejo Social dé su visto bueno

EL PUEBLO

CEUTA. La Facultad de Educación y Humanidades de Ceuta ha abierto ya el plazo de preinscripción para cursar el Máster en Dirección y Administración de Empresas, un título propio de la UGR que se podrá estudiar por segundo año consecutivo en Ceuta y que está únicamente pendiente de la aprobación del Consejo Social de la universidad. El curso cuenta con la financiación de 18.000 euros de la Ciudad Autónoma.

• El plazo de preinscripción para la II edición del Máster propio en Dirección y Administración de empresas turísticas de Ceuta está ya abierto, según ha hecho público la UGR, si bien el programa todavía se encuentra sujeto a la aprobación del Consejo Social de esta entidad.

Está previsto que el máster, un título propio de la Universidad de Granada con un total de 30 plazas para su desarrollo en el campus de Ceuta, dé comienzo el próximo 22 de febrero de 2013 en un horario de tarde, entre las 16.00 y las 20.30 horas de lunes a viernes. El título tiene un cos-

te de 1.997,45 euros gracias a la financiación de la Ciudad Autónoma, que contribuirá con 18.000 euros al desarrollo del máster. Según informa la UGR se destinará a becas un 15% del presupuesto.

El máster en Dirección y Administración de Empresas Turísticas de Ceuta está dirigido a licenciados con interés en orientar su carrera profesional al sector turístico y cuenta con unas prácticas garantizadas en empresas del sector. Según ha explicado uno de los coordinadores del máster, Aureliano Martínez-Segura, el programa, así como los profesores del mismo, se

mantienen respecto a la primera edición en Ceuta, dados los buenos resultados que se obtuvieron en el mismo.

El programa que se desarrollará en Ceuta es el mismo que se ofrece en el Campus de Granada, del cual se puede obtener información en la página web (<http://masterturismo.ugr.es/pages/informacion-curso-siguiente>).

Los interesados en cursar el máster, una vez preinscritos en el mismo, podrán cumplimentar la matrícula definitiva cuando estén cumplimentados todos los trámites burocráticos previos, como el visto bueno del Consejo Social de la UGR.

Los interesados pueden informarse sobre el título a través de la Fundación General UGR-Empresa (posgrados@fundacionugrempresa.es) o directamente a través de la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Ceuta.

ZONA PC

INFORMÁTICA • CONSUMIBLES • COMPONENTES

SERVICIO TÉCNICO ESPECIALIZADO



AHORA,
TAMBIÉN!
VIDEOJUEGOS!



CENTRO COMERCIAL "PARQUE CEUTA" - TFNO.: 956 50 31 91 - EMAIL: parqueceuta@zonapc.com
www.zonapc.com



La reunión con Personal será el próximo paso a seguir. / FOTO ARCHIVO

Los representantes del Convenio de Inmigración esperan la cita con Personal

EL PUEBLO/CEUTA. El consejero de Economía y Hacienda y portavoz del Gobierno, Guillermo Martínez, ha trasladado a los representantes sindicales de la mesa de negociación del Ayuntamiento las últimas novedades sobre el futuro de los trabajadores del Convenio de Inmigración. Según fuentes sindicales, Martínez comunicó a los sindicatos "lo mismo" que dijo públicamente sobre el convenio tras el consejo de Gobierno del viernes pasado. Aunque estaba previsto que el consejero se reuniese ayer con los representantes del comi-

té de empresa del convenio de inmigración, razones de agenda obligaron a un encuentro algo más improvisado el lunes, un encuentro en el que pidió a la mesa de negociación del Ayuntamiento que transmitiera la información. El próximo paso a seguir será concertar una reunión con el director general de personal, Juan Manuel de la Torre, para proceder a la firma de contratos. Según ha apuntado Martínez, se mantendrá a todos los trabajadores y en las mismas condiciones que las que están empleados en la actualidad.